

四国四県木材協会等会議が開催

〈愛媛森林管理署〉

七月二〇日、松山市内のホテルにおいて、平成二八年度の四国四県木材協会等団体長会議が開催され、四国四県より各県担当者、各県木材協会等代表者、全国木材組合連合会から島田副会長が参加するとともに、当局からは田口森林整備部長、吉良企画官、川畑署長が出席しました。

会議では、主催者及び開催地の愛媛県木材協会の挨拶に続いて、田口森林整備部長等からの来賓挨拶のあと議事に入り、まず田口森林整備部長より平成二八年度の四国局の事業概要について、各県担当者より平成二八年度の各県毎の新規・重点事業についての説明がありました。また、各県木材協会等代表者から本年度の重点事業について、全木連の島田副会長から木材産業の中央情勢等について説明がありました。

続いて情報交換に移り、各県毎の原木生産量、木材・木製品出荷額の現況や木材輸出状況など他県への問い合わせ事項等について報告がなされ、それぞれ

の報告に対して活発な質疑応答が行われるなど有意義な意見交換の場となりました。

最後に来年度は、香川県で開催することを決定し閉会されました。

（挨拶する田口部長）

